



Hoja de información acerca de la donación del tejido posparto

Cuando su bebé nace en uno de los hospitales participantes de Birth Tissue Recovery LLC, puede permitir que BTR recupere su tejido posparto (placenta, membrana amniótica, líquido amniótico, corion y una parte del cordón umbilical) después del nacimiento de su bebé. Estos tejidos pueden ser usados para tratar heridas tales como las úlceras diabéticas o quemaduras, o se utilizaran para tratar ojos dañados. El tejido también puede ser usado para estudiar nuevos tratamientos o investigar el desarrollo de otros productos.

El tejido posparto (o secundinas) normalmente se desecha después del parto. Si usted da permiso para donar dicho tejido y cumple los requisitos para la participación, éste será conservado en lugar de desecharse. La colecta de la placenta y el cordón umbilical adjunto se llevará a cabo después del parto y no afectará ni su cuidado ni el de su bebé.

Propósito

El propósito principal de la donación del tejido posparto es proporcionar tejido para la fabricación de productos cicatrizantes. La literatura médica publicada ha demostrado que dicho tejido se puede utilizar para tratar pacientes con diversas condiciones médicas o para quienes son sometidos a cirugía.

Descripción

Para participar, se le pedirá que:

- Firme un formulario de consentimiento, es decir, el documento donde afirma haber recibido toda la información y estar de acuerdo con ella
- Complete y firme un cuestionario de historia médica y social
- Autorice la revisión y la copia de partes de su expediente médico
- Permita la extracción y el análisis de su sangre

El proceso de donación no requiere un procedimiento invasivo, con excepción de la recolección de muestras de sangre, y la alternativa es no donar el tejido posparto. Su participación es completamente voluntaria.

Se le pedirá que autorice la revisión y hacer copias de su expediente médico cuando sea necesario. También se le pedirá que permita la extracción y análisis de una muestra de sangre con el fin de garantizar la seguridad de los tejidos para su uso. Una madre cumple los requisitos para donar si ella no tiene ninguna enfermedad que pueda

transmitirse a un paciente que recibe los productos de trasplantes producidos del tejido posparto. La revisión de su expediente médico es estrictamente confidencial y toda la información y los documentos permanecen privados y seguros.

Toda la información es estrictamente confidencial y no hay información identificatoria que se comparte con nadie, excepto cuando lo requiera la ley. Usted completará un cuestionario médico, y nuestro personal capacitado y perito lo revisará con usted para asegurarse de que el tejido sea seguro para su uso. Este cuestionario es similar al que se utiliza para la donación de sangre. Cuando alguien se ofrece voluntariamente a donar sangre debe responder una serie de preguntas que contribuye a determinar si ha estado expuesto a enfermedades infecciosas que pueden estar presentes en la sangre. El cuestionario se completará durante una breve entrevista privada.

Si es posible, vamos a obtener su muestra de sangre al mismo tiempo que otras muestras que su médico solicite durante su atención médica rutinaria. De esta manera se podrán evitar múltiples pinchazos de aguja.

Su sangre será analizada con el fin de evitar posibles infecciones que podrían transmitir enfermedades a través del uso de los productos elaborados a partir del tejido posparto. Estas pruebas de enfermedades infecciosas son requeridas por ley siempre que se dona sangre o tejido.

Si es necesario, le vamos a informar los resultados de estas pruebas a su médico dentro de 3 a 4 semanas. Su médico le explicará el significado de estos resultados.

Posibles riesgos e incomodidades

No existen riesgos significativos relacionados con la donación del tejido posparto. La cantidad de sangre extraída es pequeña y no lo suficiente como para afectar su salud. La extracción de sangre tiene un pequeño riesgo de dolor leve y de moretones, mareos, posible desmayo, y en raras ocasiones, infección. La placenta donada y parte del cordón umbilical no son necesarias después de que su bebé nace. Algunas de las preguntas incluidas en el cuestionario de evaluación son de carácter personal y pueden hacerla sentir incómoda. Usted puede solicitar una revisión de las preguntas antes de decidir si desea participar.

Beneficios potenciales

Un beneficio indirecto de su participación es que usted estará ayudando a otros con la producción de productos que curan heridas o ayudan a prevenir infecciones, o pueden ser utilizados para desarrollar nuevos dispositivos médicos beneficiosos que ayudan a los pacientes.

El tejido posparto no se utilizará para hacer cosméticos ni productos de belleza.

Confidencialidad

El personal de Birth Tissue Recovery LLC etiquetará un código de identificación único al tejido donado y los registros relacionados con su donación. Vamos a conservar el cuestionario, la hoja de consentimiento informado, y cualquier otro documento que contenga su identidad en las oficinas de BTR. Para proteger su privacidad, vamos a mantener toda la información que contiene sus identificadores de carácter personal en un sitio seguro, con acceso permitido sólo al personal autorizado. También vamos a guardar el resto de la información que recopilamos sobre usted y todos los resultados de las pruebas en registros electrónicos seguros, y sólo el personal autorizado tendrá acceso a ellos.

No transferiremos ninguna información identificatoria que permita la vinculación suya ni la de su bebé. No identificaremos ni a usted ni a su bebé en ninguna publicación.

Costos y reembolsos

El tejido posparto es normalmente descartado después del parto. No habrá ningún costo para usted por cualquier prueba de sangre. Nosotros no pagaremos por la donación del tejido posparto. La participación es voluntaria. La elección de no participar no afectará su atención médica de ninguna manera.

Divulgación financiera

Birth Tissue Recovery LLC proporcionará el tejido a entidades comerciales para la fabricación de productos médicos que ayudan a curar heridas. BTR sólo cobra por su servicio cuando proporciona tejido a centros externos.

Preguntas

Usted puede hacer preguntas en cualquier momento durante el proceso de consentimiento. Después, si usted tiene alguna pregunta acerca de la donación del tejido posparto o acerca de Birth Tissue Recovery LLC, puede comunicarse con nosotros al:

(336) 448-1910 o en **info@birthtissuerecovery.com**



Birth Tissue Recovery LLC
751 Bethesda Road, Suite D, Winston-Salem, NC 27103
phone : 336.448.1910
email : info@birthtissuerecovery.com
web : www.birthtissuerecovery.com